
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Linden sind .

Sie wachsen in a�en Ländern der Erde, in denen es weder zu heiß noch zu kalt ist.

Insgesamt gibt es etwa 40 verschiedene .

In Europa wachsen nur die Sommerlinde und die Winterlinde.

In einigen  wächst auch die Silberlinde.

Zur Blütezeit duften die Linden sehr stark.

Ihre  sammelt man gerne ein und kocht damit einen Heiltee.

Er wirkt gegen Halsschmerzen und beruhigt den .

Er wirkt aber auch gegen Fieber und Magenschmerzen.

Lindenblütentee beruhigt die .

Viele trinken ihn aber auch einfach, weil er ihnen gut schmeckt.

Auch die  mögen die Lindenblüten sehr.

Lindenholz wächst im Sommer kaum schne�er als im Winter.

Das  ist deshalb sehr gleichmäßig.

Viele Künstler mögen es deshalb zum Schnitzen.

So entstanden schon viele schöne  und andere Dinge.

Früher gab es fast in jedem Dorf eine Dor0inde.

Dort trafen sich die Menschen um zu reden.

Mancher  fand dort seine Frau fürs Leben oder umgekehrt.

Manchmal nannte man diese Linden auch „Tanzlinden“.

Aber auch  wurde dort oft abgehalten.
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